

L'INFO de la semaine



3 JUILLET 2012 - 24

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN



UN DERNIER TOUR D'HORIZON AVANT LA TRÈVE DES VACANCES...

USINE DE LA BATHIE

Rio Tinto n'a qu'une idée en tête : se débarrasser au plus vite de cette filière d'activité.

Cette usine spécialisée dans la fabrication des alumines techniques, le corindon entre autre, à partir de l'alumine fondue à 2000°, pour tous les abrasifs, les céramiques, les réfractaires, fait partie d'une filière "*alumine technique*" avec Gardanne, Beyrède.

"Ex Péchiney", elle est tombée dans les mains de "*Rio Tinto*" qui n'en veut plus. *Un acheteur, un fond d'investissement américain s'apprête à l'acquérir pour 1 euro symbolique.*

Le problème est que cet acquéreur n'est pas spécialement un industriel, que cette usine de La Bathie aurait un besoin impératif d'investissement pour être en bon état de marche, avant d'être cédée.

"*Rio Tinto*" reste sourd à toute revendication des délégués CGT qui demandent au moins des provisions pour le futur pour financer les remises en état de l'usine que le nouveau propriétaire risque de ne vouloir réaliser à ses frais.

La situation est grave, le mépris des instances dirigeantes de "*Rio Tinto*" est trop grand pour avoir une véritable vision de futur.

Les semaines et mois qui viennent seront déterminantes. La CGT ne restera pas spectatrice.

L'USINE DE CHÂTEAU FEUILLET

Le conflit à l'atelier du conditionnement et de l'expédition ?

Cette fois-ci, les négociations sont engagées après un silence de près de 3 mois.

La grève est suspendue pour accélérer les discussions. Des perspectives positives sont à l'ordre du jour.

COMMERCE

Le combat pour enrayer l'ouverture des magasins à prédominance alimentaire le dimanche matin, pour le respect du repos du dimanche pour les salariés se poursuit.

Ce dimanche 1^{er} juillet, près de 40 personnes étaient présentes sur le parking DIA -Intermarché d'Albertville de 10 h à 11 h, conscientes que ce n'est pas le moment de relâcher la pression auprès des toujours nombreux clients, et en vue des débats futurs à l'Assemblée Nationale pour mettre de l'ordre dans cet important problème de société.



"Carrefour Market" de Moutiers est toujours dans la perspective d'ouvrir le plus rapidement possible, lorsque les procédures juridiques auront été respectées.

L'action de la CGT et de FO a pour le moment retardé sensiblement la date d'ouverture. Peut-être une action de personnel, mais elle se trouve contrariée par la période des vacances.

En raison de l'interruption de la parution du blog pendant juillet août,

il faut déjà retenir dès aujourd'hui la date du 1^{er} dimanche du mois d'août, au "Super U" de La Bâthie, le 5 août de 10 h à 11 h, avec le collectif "Pour le respect du repos du dimanche".

TOUR DE FRANCE À ALBERTVILLE LE JEUDI 12 JUILLET 2012

Affaire à suivre...

Albertville verra le départ de l'étape de montagne, vers 13 heures, devant la patinoire olympique.

Cet événement va être l'occasion pour les salariés de Camiva, (cette entreprise de Chambéry de 170 salariés, qui équipe les camions des pompiers pour la lutte contre les incendies, va fermer ses portes purement et simplement), de faire connaître leur combat pour ne pas disparaître.



L'organisation du tour leur a donné la possibilité de faire un pré départ en vélo, entre la caravane publicitaire et le départ officiel des coureurs sur le parcours entre la ligne départ et la traversée d'Albertville : une cinquantaine de salariés seront présents en vélo, avec leur tenue.



Il est demandé à tous ceux qui pratiquent le vélo de se joindre à eux. Le Dauphiné Libéré nous donnera plus de précision.

Un stand CGT sera présent devant la patinoire pour faire connaître nos revendications, entre autre donc la survie de Camiva, mais aussi la non privatisation de la gestion du barrage de la Girotte.

...Alors à bientôt devant la patinoire.

LES RETRAITÉS CGT

Sur les marchés de Moutiers et d'Albertville, ce mardi et ce jeudi, à la rencontre de la population pour aborder le problème de l'accompagnement de la perte d'autonomie avec le document, avec l'espoir de recueillir les vrais besoins des anciens.

(vous pouvez voir le document complet dans la rubrique "RETRAITE" sur la 1^{ère} page du blog, colonne de gauche).



Bel été ensoleillé à tous !!